
                          
 

 

 

                         INDICAÇÃO 079/2.015 

               

 

                        O Vereador que esta subscreve, na forma Regimental, 

após ouvido o Douto Plenário, INDICA ao Exmº  Sr. Paulo Pedro 

Rodrigues, Md. Prefeito Municipal de Tacuru-MS, no sentido de que 

junto ao setor competente mande fazer a abertura do canteiro central 

da Avenida José Carlos Castro Alexandria da frente do prédio do 

Detran até o retorno em frente a Igreja Presbiteriana Independente, 

para estacionamento de veículos.  

                        Sala das Sessões, em 30 de junho de 2015. 

 

             ANDERSON MACIEL MARQUES 

                  Vereador  
 

 

Justificativa: 

 

                      Estou fazendo este pedido devido a falta de local para se 

estacionar veículos naquele setor, pois ali é uma área comercial e 

também existe uma igreja nas  proximidades.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

                         INDICAÇÃO 078/2.015 

               

 

                        O Vereador que esta subscreve, na forma Regimental, 

após ouvido o Douto Plenário, INDICA ao Exmº  Sr. Wilson Cabral 

Tavares, Md. Secretario Estadual de Obras  Públicas  e de Transportes 

no sentido de que sejam feitos os reparos do asfalto da rodovia Guira 

Porã do trecho entra Tacuru e Amambai. 

                        Sala das Sessões, em 30 de junho de 2015. 

 

             ANDERSON MACIEL MARQUES 

                  Vereador  
 

 

 

Justificativa: 

 

                      Tal pedido esta sendo feito devido existência de buracos na 

referida rodovia o que tem ocasionado vários acidentes, assim sendo, 

peço ao Sr. Secretario as devidas providencias. 
     

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

                         INDICAÇÃO 077/2.015 

               

                        O Vereador que esta subscreve, na forma Regimental, 

após ouvido o Douto Plenário, INDICA ao Exmº  Sr. Paulo Pedro 

Rodrigues,  Md. Prefeito Municipal de Tacuru-MS, no sentido de que 

junto ao setor competente estude as possibilidades de regularizar o 

sistema de confecção de carteiras de trabalho. 

                        Sala das Sessões, em 30 de junho de 2015. 

 

             HELCIO REGIS VIUDES SANCHES 

                  Vereador  
 

 

 

Justificativa: 

 

                      Tal pedido esta sendo feito devido a falta da instalação do 

sistema para a confecção das carteiras de trabalho que atualmente é 

digital, sendo que nossos munícipes tem que deslocar-se para cidades 

vizinhas para fazerem a sua carteira. 
     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

                        INDICAÇÃO 076/2.015 

               

                        O Vereador que esta subscreve, na forma Regimental, 

após ouvido o Douto Plenário, INDICA ao Exmº  Sr. Paulo Pedro 

Rodrigues,  Md. Prefeito Municipal de Tacuru-MS, no sentido de que 

junto ao setor competente estude as possibilidades de mandar fazer os 

reparos necessários na estrada nas proximidades da Fazenda do Sr. 

Gersino dos Anjos. 

                        Sala das Sessões, em 15 de junho de 2015. 

 

             AILTON MILANI GRANGEIRO 

                  Vereador  
 

 

justificativa: 

 

                      A referida estrada necessita urgentemente de vários 

reparos, tal como a retirada do excesso de areia, aterros com terra 

vermelha ou cascalhamento em diversos pontos, peço então a atenção do 

Executivo neste sentido, por ser uma estrada muito utilizada por 

moradores e produtores da região. 
     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 



 

 

                            INDICAÇÃO 075/2.015 

               

                        O Vereador que esta subscreve, na forma Regimental, 

após ouvido o Douto Plenário, INDICA ao Exmº  Sr. Paulo Pedro 

Rodrigues,  Md. Prefeito Municipal de Tacuru-MS, no sentido de que 

junto ao setor competente estude as possibilidades de mudar de local os 

aparelhos da academia ao ar livre situados nas proximidades do hospital 

e farmácia municipal. 

 

                        Sala das Sessões, em 08 de junho de 2015. 

 

 

             AILTON MILANI GRANGEIRO 

                  Vereador  
 

 

Justificativa: 

 

                      Estou fazendo este pedido devido aqueles aparelhos 

estarem sendo pouco utilizados por nossos munícipes, sendo que dou 

como sugestão que os mesmos sejam instalados nas proximidades do 

prédio da Casa da Sopa,  por ser o local um ponto de caminhadas que as 

pessoas fazem frequentemente. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

                            INDICAÇÃO 073/2.015 

               

                        O Vereador que esta subscreve, na forma Regimental, 

após ouvido o Douto Plenário, INDICA ao Exmº  Sr. Paulo Pedro 

Rodrigues,  Md. Prefeito Municipal de Tacuru-MS, no sentido de que 

junto ao setor competente estude as possibilidades de se fazer os reparos 

necessários na estrada que da acesso da rodovia Tacuru/Sete Quedas, 

passando pela Fazenda Cerro Verde até a ponte sobre  o Rio Iguatemi. 

                        Sala das Sessões, em 1º de junho de 2015. 

 

             HELCIO REGIS VIUDES SANCHES 

                    Vereador  
 

 

Justificativa: 

 

       Tal pedido esta sendo feito, devido as precárias condições 

em que se encontra a referida estrada que necessita de patrolamentos e 

aterros em diversos pontos.  
             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

                                    INDICAÇÃO 072/2.015 

 

               O Vereador que esta subscreve, na forma Regimental, após 

ouvido o Douto Plenário, INDICA ao Exmº  Sr. Paulo Pedro Rodrigues,  

Md. Prefeito Municipal de Tacuru-MS, no sentido de junto ao setor 

competente estude as possibilidades de se fazer os reparos necessários 

na estrada da Colonia Botelha Y.  

               Sala das Sessões, em 1º de junho de 2015. 

 

             HELCIO REGIS VIUDES SANCHES 

                    Vereador  
 

 

Justificativa: 

 

       Tal pedido esta sendo feito, devido as precárias condições 

em que se encontra a referida estrada que necessita de patrolamentos, 

aterros e demais reparos, pois nos dias chuvosos existem pontos em que 

a água atravessa por cima da estrada provocando erosões.  
             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

                          INDICAÇÃO 071/2.015 

 

               O Vereador que esta subscreve, na forma Regimental, após 

ouvido o Douto Plenário, INDICA ao Exmº  Sr. Paulo Pedro Rodrigues,  

Md. Prefeito Municipal de Tacuru-MS, no sentido de junto ao setor 

competente estude as possibilidades de se fazer a reforma da ponte 

sobre o Rio Puitã, que da acesso a Colonia Botelha Y e Porto Primeiro 

de Outubro.  

               Sala das Sessões, em 1º de junho de 2015. 

 

             HELCIO REGIS VIUDES SANCHES 

                    Vereador  
 

 

Justificativa: 

 

       Tal pedido esta sendo feito, devido as precárias condições 

em que se encontra a referida ponte que necessita urgentemente de 

vários reparos, considerando-se ainda a grande importância da referida 

ponte para a economia da região e ser linha de ônibus escolares. 
             

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

                                  INDICAÇÃO 070/2.015 

 

               O Vereador que esta subscreve, na forma Regimental, após 

ouvido o Douto Plenário, INDICA ao Exmº  Sr. Paulo Pedro Rodrigues,  

Md. Prefeito Municipal de Tacuru-MS, no sentido de junto ao setor 

competente estude as possibilidades de se fazer a abertura da antiga 

estrada que liga da Fazenda Joalice, passando pela Fazenda Santa 

Carmem,  saindo na Fazenda Botelha,  de propriedade do Sr. Leôncio  

Correia.  

     Sala das Sessões, em 19 de maio de 2015. 

 

             ANDERSON MACIEL MARQUES 

                    Vereador  
 

Justificativa: 

 

                      A abertura desta estrada será de muita valia para os 

proprietários  e produtores daquela região, pois a mesma servirá de 

escoamento da produção agrícola e pecuária que é muito grande 

naquela região, sabedores que somos que na atual estrada existente 

encontram-se varias pontes de pequeno e médio porte que necessitam 

frequentemente de manutenção, além de subidas íngremes que 

dificultam a locomoção de veículos pesados principalmente nos dias de 

chuvas fortes. Assim sendo, peço ao Executivo que entre em 

entendimento com os proprietários  da região para que torne possível a 

abertura da referida estrada. 
 

             

 
       
 

 

 

 

 

 

 

 

 


